

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

- a. Peneliiian menunjukkan bahwa tingkat pendidikan bepengaruh signifikan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan pada Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Kab. Rote Ndao.
- b. Penelitian menunjukkan bahwa pelatihan kerja berpengaruh signifikan terhadap Produktivitas Kerja Karyawan pada Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olahraga Kab. Rote Ndao.

5.2. Implikasi Teoritis

Penelitian ini diharapkan mampu menjelaskan tentang teoritis tingkat pendidikan, pelatihan kerja dan produktivitas kerja karyawan yang telah diperkuat keadaannya dengan konsep-konsep teoritis dan dukungan empiris mengenai pengaruh variabel-variabel tersebut sebagai berikut Penelitian terdahulu yang yang sejalan dengan penelitian ini adalah: Penelitian yang dilakukan oleh Hidayat Nurasyiah tahun 2018 tentang pengaruh pendidikan dan pelatihan terhadap prestasi kerja karyawan di Bank BPR Rokan Hulu, hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan dan pelatihan memiliki pengaruh signifikan terhadap prsetasi kerja karyawan dengan nilai $T_{hitung} 4.438 > T_{tabel} 1.697$ sig $0,000 < 0,05$ dan Penelitian yang dilakukan oleh Edi Saputra Pakpaha n tahun 2015 tentang pengaruh pendidikan dan

pelatihan terhadap produktivitas kerja karyawan pada badan kepegawaian Daerah Kota Malang, hasil penelitian menunjukkan bahwa pendidikan dan pelatihan berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja karyawan. Dengan nilai $F_{hitung} 9.222 > F_{tabel} 3.195$ dan $sig.0,000 < 0,05$.

5.3. Impilkasi Terapan

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan pada sub bidang pertama dalam bab ini, peneliti dapat mengemukakan beberapa hal penting sebagai saran yakni : dari hasil penelitian dapat dilihat bahwa tingkat pendidikan dalam hal pemberian kompetensi pada karyawan harus sesuai dengan kemampuan para karyawan agar bisa lebih baik dan lebih di tingkatkan kompetensinya. dan untuk pelatihan kerja pada karyawan Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olargaga Kab. Rote Ndao harus lebih memperhatikan kualifikasi peserta saat pemberian latihan agar pelatihannya dapat di terapkan dan untuk produktivitas kerja harus lebih di perhatikan lagi karena Kuantitas atau jumlah kerja yang di lakukan dalam satu periode melebihi karyawan lain yang sudah ditetapkan oleh Dinas Pendidikan Kepemudaan dan Olaraga Kab.Rote Ndao.